

Winterkonzert der Spielgemeinschaft Bremgarten Kirchlindach



Spielgemeinschaft Bremgarten Kirchlindach



Alle Jahre wieder... hat die Spielgemeinschaft zum Winterkonzert geladen. Mit den Konzerten am 20. November (Bremgarten) und 4. Dezember 2016 (Kirchlindach) wurde die Winter- bzw. Weihnachtszeit eingeläutet. Einmal mehr war das Programm abwechslungsreich und breit gefächert: Das Publikum wurde mit klassischen Klängen eingestimmt, auf eine Reise zu den Dakota-Indianern entführt, im Marschschritt und mit tschechischen Melodien zum Stockhornlicht begleitet. Für besinnliche und weihnachtliche Klänge sorgten die Titelmelodie aus «Drei Nüsse für Aschenbrödel», «Jingle Bell Rock» und «Gabriellas Song». Traditionell wurde das Konzert mit «Stille Nacht» – kräftig besungen durch das gesamte Publikum – beendet.

Die wunderschönen Gesangseinlagen der Jodlerinnen Sabina Kuhn und Jasmin Trachsel, begleitet auf dem Akkordeon von Kurt Schmid, gaben dem Konzert eine besondere Note.

Die Konzerte standen zudem im Zeichen des Dirigentenwechsels bei der Spielgemeinschaft. Willy Walter gibt nach 6 Jahren den Dirigentenstab weiter. Ab Januar 2017 steht die Spielgemeinschaft unter der musikalischen Leitung von Stefan Ritschard aus Konolfingen. Wir danken Willy herzlich für seine Arbeit sowie das grosse Engagement und freuen uns auf den neuen «Chef»!

Im Anschluss an die Konzerte standen Glühwein und Guetzli bereit. Die Musi-

kantinnen und Musikanten nutzten die Gelegenheit, mit ihren Gästen zu plaudern und sich für den Besuch und den warmen Applaus zu bedanken.

Auch im neuen Jahr sollen Musik und Geselligkeit nicht zu kurz kommen. Gelegenheiten bieten sich schon bald:

Die nächsten Anlässe der Spielgemeinschaft Bremgarten Kirchlindach:

Spaghettitag, 14.1.2017
Pfrundhaus Kirchlindach

Probe der offenen Tür, 14.2.2017
Pfrundhaus Kirchlindach

Frühjahreskonzert, 24. / 25.3.2017
Turnhalle Kirchlindach

Osterständli, 16.4.2017
Bremgarten

Mittelländischer Musiktag, 20.5.2017
Schliern

Die Spielgemeinschaft Bremgarten Kirchlindach dankt dem Publikum für die Unterstützung im ausklingenden Jahr und freut sich auf ein Wiedersehen im 2017!

Text: Andrea Wullschleger-Schneider
Fotos: Christine Schär

Sie spielen oder möchten gerne ein Blas- oder Schlaginstrument spielen? Dann sind Sie genau richtig bei der

Probe der offenen Tür

**Dienstag 14. Feb. 2017, um 20 Uhr,
im Pfrundhaus Kirchlindach**

**Dienstag 7. März 2017 um 20 Uhr,
im Probelokal Bremgarten**

Sitzen Sie rein, so erhalten Sie einen Einblick in die Probe der Spielgemeinschaft Bremgarten Kirchlindach. Natürlich können Sie auch gerne – ganz unverbindlich – einfach mitspielen. Beim anschliessenden Umtrunk lernen Sie die Musikantinnen und Musikanten näher kennen. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Spielgemeinschaft
Bremgarten Kirchlindach